



Vorlage		Vorlage-Nr:	BA 4/0036/WP15
Federführende Dienststelle: Bezirksamt Aachen-Kornelimünster u. Walheim		Status:	öffentlich
Beteiligte Dienststelle/n:		AZ:	
		Datum:	07.02.2006
		Verfasser:	
Mitteilungen der Verwaltung			
Beratungsfolge:			TOP: __
Datum	Gremium	Kompetenz	
15.02.2006	B 4	Kenntnisnahme	

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster/Walheim nimmt die Mitteilungen der Verwaltung zur Kenntnis.

Erläuterungen:

1. Information zur geplanten Umgehungsstraße B 258 n Antrag der Fraktion der Grünen in der Bezirksvertretung Kornelimünster/Walheim vom 23.01.2006

Nach Mitteilung des Planungsamtes ist nach Rücksprache mit dem Landesbetrieb Straßenbau NRW frühestens zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung ein fundierter Sachstandsbericht möglich.

2. Spielplatzanlage in Aachen-Lichtenbusch, Raerener Straße

Die Initiative JULIO geht nun auch mit ihrem zweiten Projekt in die Umsetzung. Nachdem der Bolzplatz in Oberforstbach zu aller Zufriedenheit fertig gestellt ist, konnte JULIO - nicht zuletzt durch dieses erfolgreich abgeschlossene Projekt - die Rotarier für die Finanzierung des Streetballplatzes in Lichtenbusch gewinnen.

Der Sozialfond des Rotary-Clubs Aachen-Land e.V. hat in Absprache mit dem Bezirksamt, dem Umweltamt und gemäß den bereits vorliegenden Plänen der Stadt Aachen für die Gestaltung dieser Anlage den Bauunternehmer Engelen aus Herzogenrath und das Tiefbauunternehmen Liegl aus Kornelimünster beauftragt, mit dem Bau des Streetballplatzes und der Tischtennisanlage zu beginnen. JULIO wird weiterhin begleitend und verwaltungsmäßig tätig sein und die Koordination der Arbeiten übernehmen.

JULIO kooperiert u.a. mit der Pfarrgemeinde Lichtenbusch und ist bereit, eine Bürgeraktion zu initiieren, um nach Durchführung der Bauarbeiten die Bepflanzung etc. vorzunehmen. Die Bewohner rund um den Platz sollen in dieses Projekt mit eingebunden werden, damit eine möglichst große Akzeptanz in der Bevölkerung erreicht werden kann.

3. Neubau der kleinen Indebrücke im Ortsteil Kornelimünster hier: Schreiben der Arbeitsgemeinschaft Behindertenhilfe in der Stadt Aachen vom 23.01.2006

Das Schreiben der Arbeitsgemeinschaft Behindertenhilfe ist beigefügt.

Nach Mitteilung des Fachbereichs Verkehr und Tiefbau wird zurzeit in Zusammenarbeit mit der Ingenieurgesellschaft für Bauwesen mbH Thormählen und Peuckert die Planung für die o.a. Brücke intensiv überarbeitet. Ziel ist dabei, die Brücke so zu gestalten, dass ein behindertengerechter Übergang möglich ist.

Jedoch ist es nicht möglich, die Planung - wie vorgesehen - in der Februar-Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster/Walheim vorzustellen. Dies wird nach dem derzeitigen Stand der Planungen frühestens in der Sitzung am 26. April 2006 möglich sein.

Anlage/n:

Schreiben der Arbeitsgemeinschaft Behindertenhilfe